



Mit dem Showtheater Schreckschuss aus Mansfeld blieb kein Auge trocken: Die Darsteller (hier als Horst Schlemmer) sorgten für gute Stimmung und Unterhaltung beim Berglichterfest in Hitzelrode.

Fotos: privat

# Party mit Schreckschuss

Hitzelrode feiert am Samstag sein Berglichterfest - Viele Gäste aus der ganzen Region

**HITZELRODE.** Das Berglichterfest im Meinharder Ortsteil Hitzelrode, das am vergangenen Samstagabend dort gefeiert wurde, war ein großer Erfolg. „Es war eine Wahnsinnsstimmung und die Leute waren begeistert“, sagte Organisatorin Helga Spies, die das Event gemeinsam mit ihrem Mann Karl-Heinz organisiert hatte. Vor allem das Schreckschuss-Showtheater aus Mansfeld, das das Schaustellerpaar für die Party engagiert hatte, hatte die Stimmung in der 190-Seelen-Gemeinde zum Kochen gebracht.

Zu dem Fest, das auf dem Vorplatz des Hitzelröder Dorf-

gemeinschaftshauses stattfand, hatten sich bei Weitem

nicht nur Hitzelröder eingefunden, um zu feiern, sondern nicht wenige Gäste kamen auch aus anderen Orten.

Gute Partymusik, saftige Showeinlagen sowie Essen und Trinken sorgten zusammen für ausgelassene Stimmung. Um 23 Uhr wurde der früherer Luftkurort von einem gigantischen Feuerwerk erleuchtet, doch zum Ausklang kam das Berglichterfest erst gegen 1.30 Uhr.

Viele Hitzelröder wünschen sich nach dem gelungenen Fest für die kommenden Jahre eine Wiederholung. (red)



Rund um das DGH in Hitzelrode: Die Gäste genossen den Sommerabend beim Berglichterfest.